

## Auswärtsniederlage in Höchstenbach

Geschrieben von: Dichti

Sonntag, den 29. Januar 2023 um 13:17 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 29. Januar 2023 um 14:01 Uhr

---



Zum Rückrundenauftritt ging es am 14.01.2023 für die Erstvertretung des TuS nach Höchstenbach gegen die dort ansässige TTG Mündersbach/Höchstenbach. Der Beginn verzögerte sich leicht, da die vorherige Partie noch nicht beendet war, als man dort eintraf. Mit einer halbstündigen Verspätung, nachdem auch ein gegnerischer Mannschaftsführer gefunden wurde, der einen Spielplan erstellen konnte, ging es dann los in die Doppel. Arturo Pastoriza/Dario Stenzhorn konnten ihr Doppel mit 3:0 beginnen, während Nico Ballbach/Torsten Musshoff in gleicher Höhe unterlegen waren. Bei Tobias Weber/Joel Mähringer entwickelte sich eine ausgeglichene Partie. Es blieb bis zum letzten Ballwechsel spannend. Letztlich ging es aber zu Ungunsten des TuS mit 8:11 im Entscheidungssatz verloren.

Nico hielt anschließend gegen den starken Reliszka nur im ersten Satz mit, ließ aber zahlreiche Chancen liegen und blieb anschließend blass. Arturo hingegen konnte Ebel mehr Paroli bieten und konnte bis zum 1:1 mindestens auf Augenhöhe auftreten, dann aber wurde sein Gegner stärker und spielte es abgeklärt zu Ende.

Torsten blieb in seinem ersten Einzel chancenlos und auch bei Dario sah es zunächst nach einer klaren Niederlage aus. Dann aber drehte er auf und konnte auch im Entscheidungssatz einen großen Rückstand aufholen und einige Matchbälle eindrucksvoll bei gegnerischem Aufschlag abwehren. Das war der Anschlusspunkt zum 2:5.

Joel konnte anschließend nachlegen. Einem Rückschlag im dritten Satz, der einen klaren 3:0-Erfolg verhinderte, ließ er einen starken vierten Satz folgen zum 3:1. Tobias hingegen findet auch in der Rückrunde zunächst nicht zu seiner Form aus der Aufstiegssaison. In einer offenen Partie verlor er 1:3. Da war durchaus mehr drin.

## Auswärtsniederlage in Hchstenbach

Geschrieben von: Dichti

Sonntag, den 29. Januar 2023 um 13:17 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 29. Januar 2023 um 14:01 Uhr

---

Das vordere Paarkreuz tat sich nun wieder schwer. Arturo spielte solide gegen Reliszka, der zeigte aber keine Schwchen und Arturo war chancenlos. Nico zeigte eine gute Partie bis zum 9:7 beim 1:1 Satzstand, dann aber verlor er den Faden und mit zunehmend leichteren Fehlern bei Auf- und Rckschlag ging das Match an Ebel.

Im Anschluss zeigte Dario Stenzhorn gemeinsam mit seinem Gegenber Olaf Weigold, was in der Verbandsoberrliga mglich ist. Die Partie entwickelte sich zu einem packenden Duell bis in den fnften Satz, dann zog Weigold schnell davon bis auf 9:3, aber Dario meldete sich mit berragendem Angriffsspiel zurck. Weigold setzte jedoch noch einen drauf und schoss Darios Angriffsschlge dann wiederum zurck. Somit ging auch diese Partie in der Verlngerung des Entscheidungssatzes an die TTG. Schade, bei Torsten sah es parallel sehr gut aus. Die Partie war jedoch mit 3:9 beendet.

Der TuS zog sich achtbar aus der Affre. Zum Tagesabschluss gab es noch Kaltgetrnke aus dem benachbarten Hachenburg und die whrend des Spiels bestellte Pizza.